

Llegan cuerpos de 15 guatemaltecos víctimas de accidente en México



Foto: Internet.

Guatemala, 30 dic (RHC) Los cuerpos de 15 guatemaltecos fallecidos en un accidente vial en Chiapas, México, llegaron este jueves a la capital de Guatemala a 21 días de la mayor tragedia de migrantes.

El traslado estuvo a cargo de militares y funcionarios de la Fuerza Aérea Mexicana, quienes sostenían banderas de los dos países a su arribo a esta capital.

Este jueves, también autoridades del Ministerio de Relaciones Exteriores ofrecieron información sobre otras víctimas y de los sobrevivientes que aún permanecen en hospitales de Chiapas, donde ocurrió el percance con saldo de 56 fallecidos y un centenar de heridos.

El vicescanciller Eduardo Hernández indicó que esperan confirmación de al menos 18 personas, quienes podrían ser guatemaltecos.

Además, precisó que hay 15 guatemaltecos heridos en condición grave y 12 leves, bajo observación médica. A otros 74 se les dio de alta y están hospedados en México a la espera de solventar su situación migratoria.

El 18 de diciembre fueron repatriados cuatro cuerpos y la semana pasada retornaron 10 adolescentes migrantes no acompañados sobrevivientes. (**Fuente:** [Prensa Latina](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/281408-llegan-cuerpos-de-15-guatemaltecos-victimas-de-accidente-en-mexico>



Radio Habana Cuba